

## VERBALE CONSIGLIO REGIONALE del 25 Luglio 2025

Alle ore 18.00 del 25 Luglio 2025 in presenza e in collegamento da remoto per i Delegati Provinciali, si è riunito il Consiglio Regionale presso la sede del Comitato Regionale in Firenze, Viale M.Fanti 2, con il seguente ordine del giorno:

- comunicazioni del Presidente;
- Ratifica delibere del Presidente;
- calendario estivo 2025 – aggiornamenti;
- Raduno estivo 2025 – aggiornamento partecipazione;
- Corso sigma/wise e corso GGG;
- “Stati Generali” Atletica Toscana;
- Carrara Indoor- aggiornamenti;
- Sponsor
- varie ed eventuali.

Erano presenti ai lavori:

			p r e s e n t e
Presidente Nazionale	Stefano	MEI	NO
Vice Presidente Nazionale	Alessio	PISCINI	SI
Presidente	Fabio	MARIOTTI	SI
	Fulvio	AGRESTA	NO
	Luca	AMOROSO	SI
	Giuseppe	GIOVINAZZO	SI
	Patrizia	LIVERANI	SI
	Claudio	MARCHETTI	NO
	Liliano	MASSONI	SI
	Matteo	MATTEI	SI
	Andrea	PUGGELLI	SI
	Salvatore	SBORDONE	NO
	Gianni	STECCHI	SI
Resp. Ufficio Attività /Statistiche	Alessio	MAVILLA	SI
Resp. Ufficio Gestione Associati	Daniele	CAPUTO	NO
Fid. Reg.le GGG	Lia	BELLUCCI	NO
Fid. Tecnico regionale	Roberto	MAZZANTINI	SI
Segretario Regionale	Stefano	PANCANI	SI
Resp. Amministrazione	Silvia	SILVESTRI	SI
Revisore dei Conti Regionale	Paolo	CIANETTI	NO
Delegato prov. Arezzo	Maurizio	GRAZI	NO
Delegato prov. Firenze	Mattia	GALLO	SI
Delegato prov. Grosseto	Fabrizio	PEZZUTO	NO
Delegato prov. Livorno	Simone	FRANCALACCI	SI da remoto
Delegato prov. Lucca	Sergio	MARTINELLI	SI da remoto
Delegato prov. Massa Carrara	Ernesto	LUNARDINI	SI
Delegato prov. Pisa	Tamara	BALESTRI	SI

## **Comitato Regionale TOSCANA**

Delegato prov. Pistoia	Michele	GIACOMINI	SI da remoto
Delegato prov. Prato	Alessio	RAMALLI	NO
Delegato prov. Siena	Matteo	BOCCI	NO

### **LAVORI**

Alle ore 18.10, constatato il funzionamento audio/video del collegamento su piattaforma Zoom, viene dichiarata iniziata l'Assemblea dal Presidente Regionale.

### **COMUNICAZIONI:**

**MARIOTTI** Saluta i presenti ed espone l'ordine del giorno.

Espone alcune novità emerse dall'ultimo Consiglio Nazionale, in particolare riguardanti il nuovo sponsor tecnico di Fidal Nazionale che non sarà più Joma ma ON; sarà possibile con il nuovo sponsor tecnico scegliere l'abbigliamento da adottare a livello regionale per ciò che concerne il vestiario ufficiale di rappresentanza e le maglie di campione regionale. Questa possibilità, salvo diverse indicazioni dal gruppo GGG nazionale, sarà applicabile anche ai giudici regionali.

Ad ottobre e novembre sarà previsto un corso di formazione di 40 ore, in modalità ancora da definire, rivolto ai Consiglieri Regionali e Nazionali, ai Segretari regionali e ai Presidenti Regionali tenuto dalla Scuola dello Sport.

Verranno create delle Commissioni di lavoro a livello Nazionale sui temi Tasse Gara, regolamenti, parte Finanziaria i cui componenti saranno individuati all'interno del Consiglio Nazionale.

Viene illustrata la novità dell'inserimento del Tesseramento non agonistico rivolto ad atleti nella fascia di età 12-18 anni, i dettagli del quale sono ancora in fase di definizione. PUGGELLI si augura che questa novità non vada a danneggiare il tesseramento agonistico, auspicando che venga elaborata in tal senso a livello nazionale.

PISCINI espone anche alcune novità che riguarderanno alcune scelte di bilancio di Fidal Nazionale, fra le quali il probabile aumento delle tasse gara e la valutazione di una nuova ubicazione per la sede di Fidal Nazionale.

### **VERBALE CONSIGLIO PRECEDENTE:**

**PANCANI:** Invita alla lettura del verbale del consiglio del 17.04.25, chiedendo se vi siano osservazioni in merito; il verbale viene approvato all'unanimità.

**Approvato**

### **DELIBERE DEL PRESIDENTE:**

**PANCANI:** Illustra le delibere d'urgenza del Presidente Regionale che vengono ratificate dal Consiglio Regionale.

**Approvato**

### **TRAFERIMENTI:**

**MARIOTTI:** Illustra gli elenchi dei trasferimenti pervenuti agli uffici che vengono ratificati dal Consiglio Regionale.

**Approvato**

### **VARIAZIONE AL BILANCIO PREVENTIVO 2025:**

**PANCANI:** Espone la relazione alla variazione al Bilancio preventivo 2025, leggendola insieme ai presenti nella sua interezza. **SILVESTRI** risponde alle domande di approfondimento ed in particolare spiega la necessità di dover aver proceduto a suddetta variazione considerando le maggiori entrate realmente pervenute in Comitato alla data del 22.07.25. **PUGGELLI** esprime il suo parere rivolto ai dubbi riguardanti le linee guida seguite da altri Comitati nella syesura dei Bilanci preventivi e chiede quali possano essere le conseguenze e le verifiche che vengono eseguite da Fidal nazionale. **PISCINI** spiega che nel rispetto delle autonomie regionali, Fidal Nazionale interviene in sede di Bilancio Consuntivo qualora vengano riscontrate anomalie o perdite gravi.

**STECCHI** si complimenta per la Relazione ben dettagliata e chiede di inserire le righe che esplicano il totale delle maggiori entrate pervenute nella parte del documento riferita alle conclusioni finali.

Dopo il dibattito di approfondimento generale sulla variazione illustrata al Bilancio Preventivo 2025, si procede a votazione la variazione viene approvata all'unanimità.

**Approvato**

**SILVESTRI** illustra come si renderà necessario eseguire una ulteriore variazione di bilancio riferita al Bilancio Previsionale 2025 nella seconda parte dell'anno, per allineare la situazione contabile alla realtà effettiva che verrà riscontrata, evidenziando come ancora il portale GESINF presenta delle limitazioni sulle registrazioni massive dei movimenti contabili, funzionalità ancora allo studio da parte degli sviluppatori del software: questa limitazione al momento genera ritardi di registrazione sul portale di numerose voci contabili sia per le entrate che per le uscite.

### **CALENDARIO:**

**AMOROSO:** illustra le sedi ancora mancanti per alcune manifestazioni inserite nel calendario estivo: 2 sedi del TOSCANA MEETING TOUR SILVER previste il 13/14 settembre e il 27/28 settembre, i campionati toscani master previsti per il 30/31 agosto, il CDS PROVE MULTIPLE CADETTI previsti il 13/14 settembre e il TROFEO DELLE PROVINCE ragazzi non ancora calendarizzato.

**LIVERANI** espone la possibilità di organizzare a Massa nel primo fine settimana di settembre i campionati regionali master su pista con organizzazione congiunta fra IL GREGGE RIBELLE e AFAPH; a tale scopo richiede come contributo la fornitura di medaglie per le premiazioni a acrico del comitato. Dopo il dibattito, **AMOROSO** suggerisce di poter valutare il pagamento degli operatori SIGMA come forma di contributo; **LIVERANI** si interfacerà anche con l'atra società organizzatrice per capire la fattibilità di poter sostenere i costi dell'organizzazione e darà riscontro agli uffici del Comitato in breve tempo.

**PISCINI** espone la criticità per le gare in calendario previste per il 12/10, in particolare riferite alle province di Pisa ed Arezzo, qualora venissero confermate le Elezioni Politiche Regionali in quella data.

Segue un dibattito generale sulle problematiche legate alla difficoltà di reperire società disposte ad organizzare le manifestazioni, dal quale emergono alcune necessità; PUGGELLI chiede di dedicare un Consiglio regionale contenente un ordine del giorno appositamente rivolto a questo tema, MARIOTTI espone la necessità di lavorare fin da subito sulla ricerca di soluzioni al tema già fuori dal consiglio stesso, per non arrivare in assemblea senza proposte concrete da valutare, MATTEI chiede di fare anche valutazioni economiche che stanno alla base dell'individuazione di possibili soluzioni, utilizzando il confronto con le società per lavorare alla risoluzione del tema in occasione degli Stati Generali, LIVERANI chiede di valutare anche l'acquisto di gonfiabili per dare maggiore visibilità al movimento sul quale poter esporre eventuali sponsor. AMOROSO, a fronte delle ricerche di organizzatori eseguite dagli uffici, propone di non svolgere quelle manifestazioni per le quali non sono pervenute richieste organizzative.

### **RADUNO ESTIVO:**

**MAZZANTINI:** espone che sono pervenute iscrizioni per 96 atleti, 6 in più del numero previsto inizialmente; poiché anche lo staff tecnico sarà quasi al completo, si è resa necessaria l'individuazione di una struttura esterna alla sede di alloggio per far alloggiare 6 componenti dello staff tecnico. All'interno del raduno sarà svolto un seminario di approfondimento e sarà presente anche il responsabile del Centro Studi federale.

### **CORSO WISE/SIGMA E GGG:**

**BALESTRI:** espone la necessità di far pubblicizzare prima possibile la richiesta di partecipazione per il corso WISE/SIGMA in modo da identificare il numero di iscritti e definire le modalità e sedi organizzative, che saranno online e con una giornata in presenza la cui sede è da identificare in base alla provenienza degli iscritti.

AMOROSO chiederà ad AGRESTA di procedere quanto prima alla pubblicazione del sito regionale e sui canali social dell'organizzazione del corso. Per quanto riguarda il corso GGG non è stato possibile approfondire il tema data l'assenza del Fiduciario Regionale GGG.

**Approvato**

### **STATI GENERALI ATLETICA TOSCANA:**

**MARIOTTI:** Illustra la necessità di organizzare nel mese di novembre pv un incontro con le società della durata di 2 giorni, durante il quale verranno organizzate delle sessioni di aggiornamento per i dirigenti delle società sui temi dei Regolamenti amministrativi/fiscali e sul tema degli Sponsor/organizzazione gare che saranno tenute da una società esterna appositamente ingaggiata (SPORTHINK di Torino); queste sessioni saranno offerte alle società a titolo gratuito.

A margine di queste sessioni, saranno organizzati dei tavoli di lavoro come confronto e supporto con le società.

Come sede, da valutare Tirrenia che ha espresso la volontà di incrementare la collaborazione con Fidal Toscana

**Approvato**

### **CARRARA INDOOR:**

**MARIOTTI:** aggiorna degli incontri svolti insieme a LUNARDINI presso la Sindaca di Carrara e CARRARA FIERE. Al momento si sta configurando l'ipotesi di acquisto da parte del Comune di Carrara di un Padiglione all'interno della Fiera e, mediante un accordo di scambio con CARRARA FIERE circa l'utilizzo a titolo gratuito di un altro padiglione, la pista di proprietà del Comitato potrebbe essere montata già a novembre a titolo gratuito. Anche i Presidenti di Liguria e Piemonte hanno dimostrato interesse ad organizzare a Carrara i campionati regionali indoor delle loro regioni. LUNARDINI illustra la possibilità di poter adeguare il padiglione C alle esigenze dell'atletica (salto con l'asta, salti in estensione) e di poter avere l'impianto riscaldato. MATTEI chiede di valutare l'acquisto di stuoie per rendere più sicura e performante la pedana di salto in alto.

Ulteriori aggiornamenti saranno resi noti dal Presidente alla luce dei nuovi incontri previsti a settembre.

**Approvato**

### **SPONSOR:**

**MARIOTTI:** aggiorna dell'accordo biennale raggiunto con una società che si occupa di impiantistica sportiva, che sarà operativo dal 2026 con un contributo di euro 8000,00 + iva per il primo anno e di Euro 12000,00 + iva per il secondo anno; il logo della società sarà apposto sui numeri di gara e sull'abbigliamento istituzionale. Il Consiglio si congratula con il Presidente per l'accordo raggiunto.

MASSONI: espone di essere in trattativa per la ricerca di un ulteriore sponsor.

SILVESTRI: chiede di valutare a livello nazionale quali siano gli accordi quadro esistenti per alcune categorie merceologiche, in modo da avere libertà di ricerca di ulteriori sponsor.

**Approvato**

### **GIOCHI GIOVENTU':**

**PANCANI:** Espone che la pratica di richiesta di rimborso inviata a Fidal nazionale per i costi sostenuti nelle fasi provinciali e regionali del Progetto promosso da Sport e Salute ha prodotto un rimborso di Euro 1050,00 che perverrà al Comitato Regionale.

Sono rimasti fuori dai rimborsi le cifre sostenute per il cronometraggio e il SIGMA utilizzati nella finale regionale su pista del 15 maggio scorso a Livorno.

**Approvato**

### **PREVENTIVI SPESA:**

**PANCANI:** espone i preventivi di spesa da approvare:

ALLOGGI SUPPLEMENTARI RADUNO ESTIVO: LE CORNIOLE per convenienza prezzo.

RISCHIO LOCATIVO UFFICI COMITATO: ASSICOOP per convenienza prezzo.

**Approvato**

La riunione si conclude alle ore 20.25

IL SEGRETARIO

*Stefano Pancani*

IL PRESIDENTE

*Fabio Mariotti*